



## Derecho pone en marcha cursos sobre los métodos de análisis social y político

### ■ R.R. / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Derecho alberga desde ayer y hasta el próximo 3 de julio la XIII Escuela de Métodos de Análisis Sociopolítico (Emas), bajo la coordinación de las profesoras Elena Martínez Barahona y Fátima García Díez. La escuela ha sido creada para capacitar a los estudiantes y los profesionales del ámbito de las Ciencias Sociales en los métodos cualitativos y cuantitativos más actuales de investigación. Los cursos que la componen son impartidos por profesores y profesionales expertos en el manejo de métodos científicos de investigación social y los mismos tienen una duración semanal.

La escuela Emas está orientada tanto a estudiantes de los grados o licenciaturas en Ciencia Política, Sociología, Economía, Psicología, Relaciones Internacionales y Comunicación, así como a alumnos (o con estudios finalizados) de postgrado de especialidades como Ciencia Política, Sociología y Comunicación, según los datos facilitados ayer por la institución académica.